Zahngesundheit für Kleinkinder

Zahngesundheitserzieherin kommt

ZahngesundheitserzieherIn kommt in die Mutter-Eltern-Beratung! Seit dem Jahr 2008 besuchen ZahngesundheitserzieherInnen vom Projekt Apollonia 2020 stark frequentierte Mutter-Eltern-Beratungsstellen in ganz Niederösterreich. Sie informieren die Eltern über die optimale Zahnpflege bei Säuglingen und Kleinkindern. Die Zahnpflege soll ja bereits mit dem 1. Milchzahn beginnen und ist für die Gesundheit der Zähne sehr wichtig. Bis zum Volksschulalter ist das Nachputzen der Zähne durch

die Eltern notwendig! Die Zahngesundheitserzieherin kommt am 18.06.2014 um 10:00 Uhr in die Mutter-Eltern-Beratungsstelle im Amtsnebengebäude der Stadtgemeinde Sankt Valentin!

